
Auf grund der  Nachfrage des  St v.  Si eper mann i n der  Sitzung des  Haupt-  und Fi nanzausschusses 

a m 04. 11. 2015 t eilt  BM Hol berg mit,  dass  weder  l andschafts-  noch art enschut zrechtliche 

Bedenken gegen di e Maßnah me  best ehen.  Di e Auftragsvergabe habe st attgefunden.  Sobal d das 

Wett er  es  zuließe,  werde mit  de m Bau des  Al l eenradweges  begonnen;  begi nnend ab de m 

Bel mi cker Weg.  

Weit er  f ührt  BM Hol berg aus,  dass  noch über  die Art  und di e Fi nanzi erung der  Beschil derung 

gesprochen wer den muss, evtl. muss man sich hi er auf Sponsorensuche begeben.  


